



Je passe le début de l'après-midi à faire mes devoirs... Et aujourd'hui c'est vraiment difficile !

Le maître, à l'école, nous a dit d'écrire un papyrus sur la déesse Isis... Et je ne sais vraiment pas par où commencer !

Je commence à écrire : « Nous, Phéniciens d'Algérie, adorons de nombreuses divinités, et Isis est l'une de celles-ci... ». Mais attends, si je regarde autour de moi... je m'aperçois que dans la ville de lol, on trouve des traces d'Isis partout. Voilà un prêtre, c'est le gardien du temple ; il connaît plein de choses que je pourrai écrire dans mon devoir !

Il me raconte que « Isis est une déesse originaire d'Égypte, un lointain royaume, et qu'elle est arrivée de ces terres avec une histoire fascinante dans ses bagages, on dirait un roman. Elle était mariée et vivait heureuse avec Osiris, mais elle perdit rapidement son mari, cruellement assassiné par son frère, Seth, dont la malveillance était telle qu'il n'hésita pas à découper le corps d'Osiris en morceaux et à les disséminer par toute l'Égypte. Isis, au désespoir, se mit à la recherche de toutes les parties de son corps et parvint à le recomposer, le ramenant miraculeusement à la vie. C'est alors qu'il conçut son fils, Horus, qui monta sur le trône laissé inoccupé par son père et devint un monarque très puissant et très aimé ».

...Quelle histoire merveilleuse ! Mais attends, sur les monnaies de lol, on voit **le portrait d'Isis avec trois épis sur le revers**

; j'ai compris ! Isis, en redonnant la vie à son défunt mari et en mettant au monde Horus, est devenue une image de la fertilité, exactement comme les trois épis, qui représentent les fruits de la terre, que l'influence bienveillante de cette déesse a rendue fertile !

